

Espectáculos

Derek López, autor e intérprete del éxito "Batida de coco", llega hoy a nuestro país para ofrecer varios shows. Su primera presentación será esta noche, a las 20, en el Mariscal López Shopping.



El brasileño Derek López estará en Paraguay hasta el domingo, cumpliendo una amplia cartelera de presentaciones.

Derek López y el ritmo que trae la alegría...

Derek López es un brasileño que se encontró con la fama y el éxito en la Argentina, país en el que reside desde hace ocho años. Con su primer trabajo discográfico ha logrado llegar a la cima, principalmente a través del tema "Batida de coco", que resultó un gran "boom" comercial.

Autor e intérprete de este hit, Derek presenta en su álbum debut, titulado "Mística", una colección de ritmos que van desde el

reggae, pasando por el axé, samba, pop, hasta el rock, aunque con un claro predominio de los sonidos característicos del Brasil.

Oriundo de la paradisíaca zona de Salvador, estado de Bahía, Brasil, el cantante, a partir de su estadia en la capital porteña tuvo la oportunidad de actuar junto a algunos grupos e incursionar en los medios de comunicación.

El grupo Todos tus Muertos fue el primero en invitarlo a rapear en algu-

nos conciertos, que sirvió para acercarlo a la camada joven de músicos argentinos y luego por el mismísimo Andrés Calamaro, quien le dio un convite para rapear el tema "Loco por ti", lo que le abrió las puertas a un mayor público y también mayor reconocimiento.

Fue así como comenzó su meteórica carrera, también haciéndose conocido por adueñarse de las mañanas de la Rock & Pop de Buenos Aires e incursio-

nando en televisión con el programa "Música total", dándole a ambos trabajos un particular estilo y dejando asomar desde aquel entonces su gran carisma.

Presentaciones

Su agenda de presentaciones se inicia esta noche, a partir de las 20, con un show que ofrecerá en el Mariscal López Shopping. Mañana, a las 11, participará en el programa "La mañana de cada día" del

SNT y a las 23, actuará en Mazare Disco.

El sábado 1 de febrero, a partir de la medianoche, estará en el club Fomento de Barrio Obrero, y a las 02 en Coyote Night & Fun, de Asunción.

Finalmente, el domingo se presentará a las 17 en la playa del Deportivo Sajonia, a las 22 en el Balneario Veracruz de Villa Elisa, y a las 24 en el club 12 de Agosto de Piribebuy.